

Presidente de Cuba recibió a directivo de la Unicef

Image not found or type unknown



Foto: Estudios Revolución

La Habana, 3 oct (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, recibió al director regional del Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia (Unicef) para América Latina y el Caribe, Garry Conille, quien visita la mayor de las Antillas.

El primer mandatario agradeció a Conille por el apoyo y trabajo que la Unicef ha desplegado con la isla, en especial en situaciones de desastres naturales.

Díaz-Canel recordó el compromiso del país caribeño con las políticas y esfuerzos que a escala global se llevan a cabo en favor de la infancia, además destacó que su país firmó en 1989 la Convención de los Derechos del niño.

De acuerdo con un reporte de la televisión nacional, señaló que en medio de condiciones complejas, agravadas por la pandemia de la Covid-19 y el recrudecimiento del bloqueo impuesto por Estados Unidos, la isla ha mantenido con el apoyo de la Unicef su programa inmunización de la niñez con 14 vacunas, 11 de ellas de producción nacional.

El jefe de Estado recordó que su país fue el primero en inmunizar a su población pediátrica contra el coronavirus SARS-Cov-2, con vacunas propias y dispone de una plataforma de apoyo a los infantes que padecieron la enfermedad.

Explicó que en el pasado mes de julio la Asamblea Nacional del Poder Popular (parlamento) aprobó una política para la niñez, la adolescencia y la juventud que debe convertirse en ley próximamente.

El presidente cubano ratificó en el encuentro la voluntad de su país de ampliar la colaboración con Unicef, en particular en sectores de salud y educación.

Por su parte, Conille agradeció a Díaz-Canel por la acogida dispensada en la isla, donde ha podido visitar centros hospitalarios y educacionales.

Resaltó que durante su estancia en el país caribeño pudo conocer el sistema de salud, al que catalogó como el modelo que debe existir para los servicios de salud comunitaria.

El directivo de la Unicef sostuvo un encuentro la víspera con el ministro de Salud Pública, José Ángel Portal, en el que se reafirmó la disposición de consolidar y ampliar los vínculos entre la nación caribeña y la organización. (PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/335777-presidente-de-cuba-recibio-a-directivo-de-la-unicef>



Radio Habana Cuba